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ACTA SESION ORDINARIA Nº 134 

CONCEJO MUNICIPAL DE HUASCO 

 

 

                       En Huasco, 02  de Agosto del 2016, siendo las 13:12 horas, se da inicio a la 

Sesión Ordinaria Nº 134 del Concejo Municipal, presidida por el Sr. Rodrigo Loyola M.  y 

contándose con la asistencia de los Señores Concejales: 

 

 

-  Sra. Carmen Hidalgo N. 

-  Sr. Rafael Vega P. 

-  Sr. Juan Avalos Tapia. 

-  Sr. Pedro Rojas Miranda. 

-  Sra. Patricia Dagnino Pizarro. 

-  Sr. Juan Valenzuela Valenzuela. 

 

-  Ministro de Fe, Sr. René Torres Mansilla, Secretario Municipal y del Concejo. 

 

 

TABLA 

 

 

1.- ACUERDO PROGRAMA DE PREVENCION DE LA VIOLENCIA  

     CONTRA LA MUJER. 

 

2.- ACUERDO O.P.D. HUASCO 

 

3.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA. 

 

                       4.- PUNTOS VARIOS. 

 

 

1.- ACUERDO PROGRAMA DE PREVENCION DE LA VIOLENCIA  CONTRA LA  

     MUJER. 

 

Sr. Loyola,  señala que habiéndose efectuado una presentación anterior al Concejo  es que 

se solicita un acuerdo para el Programa de Prevención de la Violencia contra la Mujer, por 

un monto de un millón de pesos anual por parte del municipio 

 

Frente a esta solicitud el Concejo decide tomar el siguiente acuerdo: 

 



 

ACUERDO Nº 351 

 

“ACUERDAN APROBAR  UN APORTE DE M$ 1.000.- (UN MILLON DE PESOS) 

AL PROGRAMA DE PREVENCION DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER, 

SEGÚN DISPONIBILIDAD PRESUPUESTARIA” 

 

Este acuerdo ha sido adoptado por unanimidad de  la sala, presidida por el , Sr. Rodrigo 

Loyola Morenilla,   Presidente  del Concejo Comunal  de la Comuna de Huasco, y Sres. 

Concejales: Sra. Carmen Hidalgo N., Sr. Rafael Vega P., Sr. Juan Avalos T., Sra. Patricia 

Dagnino P., Sr. Pedro Rojas M. y el Sr. Juan Valenzuela V. 

 

 

2.- ACUERDO O.P.D. HUASCO 

 

Sr. Loyola,  señala que habiéndose efectuado una presentación anterior al Concejo  es que 

se solicita un acuerdo para el Programa de O.P.D., Huasco, por un monto de tres millones 

de pesos anual por parte del municipio 

 

Frente a esta solicitud el Concejo decide tomar el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO Nº 352 

 

“ACUERDAN APROBAR  UN APORTE DE M$ 3.000.- (TRES  MILLONES DE 

PESOS) A LA OFICINA DE PROTECCION DE   DERECHOS INFANTO 

JUVENILES COMUNA DE HUASCO,  OPD HUASCO,  SEGÚN DISPONIBILIDAD 

PRESUPUESTARIA” 

 

Este acuerdo ha sido adoptado por unanimidad de  la sala, presidida por el , Sr. Rodrigo 

Loyola Morenilla,   Presidente  del Concejo Comunal  de la Comuna de Huasco, y Sres. 

Concejales: Sra. Carmen Hidalgo N., Sr. Rafael Vega P., Sr. Juan Avalos T., Sra. Patricia 

Dagnino P., Sr. Pedro Rojas M. y el Sr. Juan Valenzuela V 

 

 

3.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA. 

 

Ordinario Nº 12.000/158, del Capitán de Puertos, Sr. Eduardo Ortiz Díaz, Capitán de 

Corbeta LT, quien solicita aporte de $975.000.- para preparación de terreno, limpieza y 

rectificación del sector. 

 

Sr. Loyola, solicita acuerdo del Concejo para financiar estos trabajos. 

 

El Concejo conversa sobre este tema y deciden tomar el siguiente acuerdo: 

 

 

 

 

 



ACUERDO Nº 353 

 

“ACUERDAN APROBAR  UN APORTE PARA LA CONSTRUCCION DE LA 

NUEVA CAPITANIA DE PUERTO, DE $ 975.000.-  (NOVECIENTOS SETENTA Y 

CINCO MIL PESOS)  IVA INCLUIDO,  A LA CAPITANIA DE PUERTO DE 

HUASCO,   PARA LIMPIEZA Y REMOCION DE ESCOMBROS UBICADOS EN 

LA PARTE MAS ALTA DEL LADO SUR Y ELIMINACION DE PIEDRAS QUE 

DIFICULTAN LA UBICACIÓN DE POYOS PARA ANTENA, RELLENO DE 

SUPERFICIE PARA PATIO PAÑOL Y LIMPIEZA MATERIAL SOBRANTE DE 

PIEDRA Y ESCOMBROS SECTOR SUR CALLE CONCHERIA, SEGÚN 

DISPONIBILIDAD PRESUPUESTARIA” 

 

Este acuerdo ha sido adoptado por unanimidad de  la sala, presidida por el , Sr. Rodrigo 

Loyola Morenilla,   Presidente  del Concejo Comunal  de la Comuna de Huasco, y Sres. 

Concejales: Sra. Carmen Hidalgo N., Sr. Rafael Vega P., Sr. Juan Avalos T., Sra. Patricia 

Dagnino P., Sr. Pedro Rojas M. y el Sr. Juan Valenzuela V. 

 

 

 

3.- PUNTOS VARIOS. 

 

Sr. Vega, señala sus agradecimientos al Concejo por el apoyo recibido, por lo que se publicó 

en el diario Atacama, con respecto a los cometidos realizados por él,  fuera de la Comuna. 

 

El Concejo comenta sobre esta situación. 

  

Sr. Vega, informa que el 11 y 12 de Agosto él está invitado como director de la Asociación 

de los Puertos Concesionados a una reunión con los Ministros para tratar el tema del aporte  

de 0.05 US$ por tonelada de carga entrante como saliente. 

 

Sr. Avalos, dice que hay un malestar por los taxis y buses piratas, que él con el Concejal 

Vega irán a conversar con la Seremi de Transporte. También mencionan que los Minibuses 

se estacionan frente al Municipio y que andan a mucha velocidad. 

 

Sr. Loyola, le menciona que se puede solicitar una reunión con el Seremi de Transporte y 

con Carabineros. 

 

El Concejo conversa sobre este tema. 

 

Sr. Avalos, menciona que aún no se ha concretado la colocación de una señalética de no 

estacionar en un pasaje de Huasco Bajo, también señala que en el pasaje Higuerilla los 

vecinos solicitan más luminarias y colocación de máquinas de ejercicios. 

 

El Concejo conversa sobre este tema. 

 

Sra. Dagnino, solicita alumbrado en la Villa San Pedro. 

 

Sr. Loyola, dice que esta semana se conectara el alumbrado en ese sector. 



La sala conversa sobre este tema. 

 

Sra. Dagnino, menciona que las empresas contratista no contratan mano de obra  de Huasco, 

solicita revisar esta situación pues ella entiende que hay compromisos de las empresas de 

contratar mano de obra local. 

 

El Concejo conversa sobre este tema. 

 

Sr. Valenzuela, señala que si lo publicado en el diario Atacama,  esta todo legal,  porque no 

se le comunica a la comunidad. 

 

Sr. Vega,  le menciona que todos esos gastos  están publicados en Transparencia. 

 

Sr. Loyola, dice que el informe se presta para malas interpretaciones, que la publicación no 

habla de ninguna irregularidad, solo del gasto. 

 

El Concejo conversa sobre este tema. 

 

Sr. Valenzuela, consulta si el Concejo interviene en la consulta para el aumento de potencia 

de la Empresa Eléctrica Guacolda. 

 

Sr. Loyola, dice que durante el proceso de la declaración de impacto ambiental se puede 

hacer las consultas correspondientes. 

 

El Concejo conversa sobre este tema. 

 

Sra. Hidalgo, dice que en Condell Sur, no se pintaron los borde amarillos  a la vuelta de la 

esquina en 21 de Mayo con Cautín. 

 

Sr. Vega, dice que en Huasco Bajo cerca de la Plazoleta falta una luminaria en Diego 

Portales. 

 

 

Sr. Loyola, siendo las 13:50  hrs. da por terminada esta sesión. 

 

 

 

 

 

 

     RENE TORRES MANSILLA.                        RODRIGO LOYOLA MORENILLA        
   Secretario Municipal y del Concejo                                         Presidente 

                Ministro de Fe                                                      Concejo Municipal  


